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OFFENER BRIEF 

Das Wesen von Totschweigerredaktionen. Wenn man sich das Wesen von 
Totschweigerredaktionen ansieht, bemerkt man, dass Totschweigerredaktionen kein 
Berufsethos einhalten, falsche Werte und keinen Anstand haben, mit dem Lügen überhaupt 
kein Problem haben, alltäglicher Verrat aller Rezipienten zum Tagesgeschäft gehören, also 
das Wesen von Totschweigerredaktionen unter jeder Sau ist und man sich normalerweise für 
die Vorgehensweise schämen sollte. Ich würde sogar so weit gehen und sagen, dass nur völlige 
Arschlöcher bereit sind unter solchen Bedingungen alle anzulügen, alle zu betrügen, alle 
finanziell zu benachteiligen, alle zu verarschen und für dumm und dämlich zu verkaufen sowie 
alle zu verraten. Ein normaler Mensch würde das nie & nimmer machen. Da unterscheiden 
sich alle Totschweigerarschlöcher von allen anderen. Nur, wenn das 
Totschweigerarschlochwesen sich über die gesamte Branche verbreitet hat und es alle als 
normal ansehen sich so abnormal zu verhalten ist die So miese, so schändliche und so 
unzumutbare qualitätslose Mediensituation eine Totschweigerarschlöchersituation, welche 
ihresgleichen sucht. Wenn die Arroganz, die Ignoranz und die Anstandslosigkeit sich zum 
Totschweigerarschlochverhalten dazu gesellen haben wir das, was wir in Österreich vorliegen 
haben. Eine jahrzehntelange Totschweigerkacke die zahlreiches jahrzehntelang gezielt 
totschweigt. Das ist so, als ob alle Österreicher von Totschweigerscheiße umgeben sind, die 
die ganze Zeit versucht, allen ins Gehirn zu kriechen und sich einzuschleichen und sich überall 
ablagern will. Es will aber eigentlich niemand diese Totschweigerscheiße im Gehirn 
abgelagert haben, bekommt diese aber jeden Tag von allen Seiten vorgesetzt. Das ist so, als 
wenn man dazu gezwungen wird, sich Totschweigerscheiße sich ins Gehirn reinziehen zu 
müssen und dabei auch noch den Mund halten muss und dabei nicht aufbewahren darf. Das 
ist völlige SCHEIßE. Niemand will das. Trotzdem werden wir jeden Tag mit dieser 
Totschweigerscheiße konfrontiert und sie wird uns von früh morgens bis in die tiefe Nacht 
hinein um die Ohren geworfen und visuell uns vorgespielt. Wenn man sich darüber aufregt 
und klar & deutlich das Totschweigen kritisiert und fordert das gezielte Totschweigen sofort 
einzustellen, dann stößt man auf taube arrogante ignorante Ohren und wird anstandslos 
behandelt. Auch wenn man jeden Tag über lange Zeit das gezielte Totschweigen massiv 
sachlich kritisiert, wird man ignoriert. Als ob man völlig bedeutungslos ist und es keinen 
Unterschied macht, ob man sich schriftlich beschwert hat oder nicht. Arschlochverhalten 
zeichnet sich durch Arschlochverhalten aus und ist am Arschlochverhalten erkennbar, dass 
seit langer Zeit der gewöhnliche Umgangston bei allen Totschweigerredaktionen geworden 
ist. Die an den Tag gelegte Schamlosigkeit, Unverfrorenheit, Abgehobenheit, Arroganz, 
Ignoranz, Frechheit ist ein großer Skandal & eine große Schande. LÜGEN, Verrat, 
TOTSCHWEIGEN beherrschen die Totschweigerredaktionen seit Jahrzehnten. Da sollten wir 
uns nichts mehr vormachen und erkennen was wirklich gespielt wird und läuft. Die Frage die 
sich stellt, ist: Kann es sein, dass das den Totschweigerredaktionen alles gleichgültig ist? Alles 
was zählt ist Geld. Steuergeld, Anzeigengeld aus der Wirtschaft, Gelder der US-NATO-
Kriegsakteure. Es dreht sich in erster Linie nur um Geld und darum weitere Gelder zu erhalten. 
Das ist die PRIORITÄT Nr. 1. Alles andere hat quasi keine Bedeutung. Das Berufsethos ist 
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längst zur völligen Farce mutiert. Niemand hat Anstand oder irgendwelche Skrupel. Es wird 
gelogen, dass sich die Balken biegen. Wer nicht dabei mitmacht, der fliegt. Es sind zu 100 % 
nur mehr Totschweigerarschlöcher bei den Hofberichterstattertotschweigern beschäftigt. Die 
erste Frage beim Bewerbungsgespräch lautet: Können Sie sich vorstellen ein ignorantes 
arrogantes anstandsloses skrupelloses Totschweigerarschloch zu sein und alle anzulügen, zu 
betrügen, zu verarschen und für dumm und dämlich zu verkaufen? 
Das ist die eine Frage die es einem ermöglicht bei den 
Hofberichterstattertotschweigerarschlöchern zu arbeiten oder nicht. Wer hier zu erkennen gibt, 
dass er ein Problem hat, sich so zu verhalten, wird den Job mit Sicherheit nicht erhalten. Alle 
Totschweiger müssen sich von Menschlichkeit und Anstand distanzieren und mit der richtigen 
Antwort unter Beweis stellen, dass sie wissen wir der Hase in der Branche läuft. Das ist eine 
Aussiebe Verfahren, welches es ermöglicht ganz unter sich zu sein. Das 
Totschweigeraussiebverfahren. Die "guten" Totschweiger in die Redaktion, die das nicht drauf 
haben, dort ist der Ausgang wir wünschen Ihnen viel Glück irgendwo in Österreich einen Job 
zu finden. Nein, bei uns brauchen Sie sich nicht mehr bewerben, wir haben alles geklärt und 
konnten eindeutig feststellen, dass wir nicht übereinstimmen und es keinen Sinn macht, 
Konflikte in der Totschweigerredaktionen zu verursachen. Alle sind ein eingespieltes Team 
und haben die gleiche Arbeitseinstellung. Nur skrupellose Hochverräter, Lügner und 
Totschweiger haben eine Zukunft in der Totschweigerredaktion. Wer sich nicht anpasst, 
verliert. Wer dabei nicht mitmacht, verliert. Wer kein Totschweigerarschlochverhalten an den 
Tag legt, gehört nicht dazu. Wir sind eine Zusammenrottung von Totalversagern die ihr 
Spezialgebiet auf das gezielte Totschweigen, lügen und verraten verlagert haben. Das war eine 
gute Entscheidung, welche uns die Steuergelder und alle weiteren Gelder sichert. Bezahltes 
Totschweigen ist zu einem jahrzehntelangen "Modetrend" im 
Hofberichterstattertotschweigergewerbe geworden. Wir schwimmen mit der Branche den 
Mainstream hinunter und verkaufen an alle unsere Deutungshoheit. Wir sind dem Schmiergeld 
nicht Feind. Wir nehmen es mit beiden Händen in Empfang und sichern gezielte Lügen dafür 
zu. Wir haben keinerlei Hemmungen mehr. Wir sind für alles was der Kunde wünscht kaufbar. 
Sie zahlen, wir lügen. Sie zahlen, wir totschweigen. Sie zahlen, wir verraten alle. Nein, 30 
Silberlinge sind uns zu wenig. Da muss man schon viel weiter in die Taschen greifen. Zu den 
30 Silberlinge kommen 2.023 Jahre Inflation dazu. Wir haben uns einen gerechten an die 
Inflation angepassten Verräter Lohn redlich verdient. Unterpreisig verkaufen wir uns nicht. 
Für gezieltes lügen, totschweigen und verraten haben wir eine eigene Preisliste erstellt. Da 
kann man die aktuellen Tagespreise nachlesen. Anzumerken ist: Da das gezielte Totschweigen 
gerade im Fokus von der Kriminalpolizei und dem Schreiner ist, wird es Gefahrenaufschläge 
fürs gezielte lügen, totschweigen und verraten geben und wir werden unsere Preisliste 
dementsprechend anpassen müssen. Damit zumindest hier ein Mehrwert entsteht und das 
Risiko abgedeckt ist. Wir sichern Ihren Wünschen alle belügen und betrügen zu wollen unsere 
volle Diskretion zu und freuen uns auch mit Ihnen ins Geschäft zu kommen und sichern Ihnen 
eine langjährige verlässliche Partnerschaft zu. Natürlich werden wir auf der 
Totschweigerrechnung und in der Abrechnung für gezieltes lügen und verraten dies alles 
unerwähnt lassen und textieren die Abrechnung mit Anzeigen & Dienstleistungen in Ihrem 
Auftrag. Wenn Sie wollen können wir natürlich jederzeit auch Falschmeldungen lancieren. 
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Wir können Ihren Mitbewerb schlecht aussehen lassen. Das ist alles nur eine Frage des Geldes. 
Wir sind voll & ganz käuflich und sind jederzeit für alle Schweinereien zu haben. Auf uns 
können Sie sich verlassen. Wir halten das, was wir versprechen. Es muss nur die Kohle 
stimmen. Wenn die Kohle stimmt, ist alles möglich. Wir haben unsere Seele vor langer Zeit 
schon dem Bösen verkauft. Wir sind sogar Massenmordpartner der CIA-
DROHNENMÖRDER. Wir haben also Anteil an der Lizenz zum Morden und stehen über 
dem Gesetz und liegen mit der CIA im Bett. Die CIA ist sehr spendabel. Die wissen, dass das 
Geld in uns sehr gut investiert ist. Die Totschweigerinvestition ist auf jeden Fall das Geld wert, 
was sie kostet. Bisher haben wir noch niemanden enttäuscht. Wir haben praktisch nur sehr 
zufriedene Kunden. Vor allem aus der Regierung, alle Landeshauptleute und praktisch alle 
Bürgermeister größerer Städte investieren das Steuergeld ins Totschweigen der zahlreichen 
staatlichen Missstände und Ungerechtigkeiten. Das hat sich über die Jahrzehnte in Österreich 
eingebürgert und wird als völlig normal empfunden. Wir erhalten unseren Steuergelder-
Obolus. Unser gezieltes Totschweigen ist sehr viele Milliarden wert. Durch unser gezieltes 
jahrzehntelanges Totschweigen können Hunderte Milliarden Euro von unten nach Oben 
transferiert werden. Die große Masse wird das nie & nimmer kapieren, da es lautlos und 
unsichtbar passiert. Nur dieser Schreiner macht hier uns einen Strich durch die Rechnung. Er 
ist Kaufmann und hat es alles völlig durchschaut und versucht uns die Hölle heiß zu machen. 
Seit er die Kriminalpolizei auf das gezielte Totschweigen angesetzt hat, haben wir unsere 
Bedenken. Er hat der Kriminalpolizei detailliert schriftlich aufgezeigt wie wir das seit 
Jahrzehnten machen und um welche Summen es hierbei geht. Wir totschweigen allerdings seit 
elf Jahren den Schreiner branchenweit gezielt & völlig um unsere einträglichen Geschäfte zu 
bewahren und unsere Freiheit zu beschützen. Dieser Schreiner lässt aber nicht locker. Der gibt 
Vollgas. Er ist einer von den Gutmenschen und Querdenkern. Das große Problem, dass wir 
mit Ihm haben, ist sein umfangreiches tiefgründige Wissen, seine zahlreichen Kompetenzen 
und seine Genialität. Er schafft es alleine die ganze Branche in Aufruhr und Aufregung zu 
versetzten. Sehr viele Totschweiger sind schon Hosenscheißer geworden. Alles nur wegen 
dem Schreiner. Also, wenn der Schreiner nicht wäre, dann hätten wir es viel leichter. Klar ist 
uns allen, der Schreiner ist das größte Gefährdungspotenzial, das größte Bedrohungspotenzial 
und gleichzeitig das größte Risiko, dass die ganze Totschweigerbranche hat. Wir haben uns 
schon überlegt, ab wir nicht zusammen Geld einsammeln um das Schreinerproblem ein für 
alle Male lösen zu lassen. Wir könnten auch die CIA dafür benutzen, wenn wir Ihnen klar 
machen, dass der Schreiner das gesamte illegale außergerichtliche Drohnenmordprogramm 
gefährdet inkl. der Sicherheit und Freiheit aller CIA-DROHNENMÖRDER. Die CIA würde 
das sicher sehr professionell abwickeln und niemand würde bemerken, dass der Schreiner 
plötzlich von der Bildfläche verschwunden ist, außer seine Familie und seine engsten Freunde 
und Kunden. Auf alle Österreicher gesehen, ist das nur ein verschwindend kleiner Anteil, der 
überhaupt etwas davon merken würde, wenn rein "zufälligerweise" das passieren wird. Der 
Schreiner ist einer der ganz wenigen den man mir keinem Geld dieser Welt kaufen kann. Das 
hat unsere durchgeführte Persönlichkeitsanalyse eindeutig ergeben, das können wir vergessen. 
Das wird auf keinen Fall gelingen und können wir deshalb uns abschminken. Da es nichts 
bringt. Es ist auch nicht anzunehmen, dass er krank wird, da er auf seine Gesundheit schon ein 
Leben lang achtet und die letzten 35 Jahre nie einen Arzt gebraucht hat oder krank gewesen 
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ist. Dass er von seinem Aktivismus Abstand nehmen wird, ist auch überhaupt nicht zu 
erwarten. Eher noch, dass er ihn laufend steigert und intensiviert. Wenn jemand uns allen, und 
ich spreche hier von der gesamten Hofberichterstattertotschweigerbranche uns allen 
Politikern, auf den Nerv geht, dann ist es dieser Schreiner. Niemand in der gesamten 
Menschheitsgeschichte hat jemals alleine so einen großen Aufstand über elf Jahre lang 
gemacht wie er. Er überrascht immer wieder mit neuen Angriffen. Er hat bereits 7 Papierkriege 
mit großen Playern durchgeführt. Er hat keinerlei Ängste. Er hat Zeit & Energie ohne Ende. 
Er weiß einfach viel zu viel. Das macht ihn so gefährlich, da er sich über 35 Jahre gezielt & 
systematisch mit Wissen bewaffnet hat und die geistige Meisterschaft unternommen hat. Er 
ist uns allen meilenweit voraus, das müssen wir uns eingestehen und ihm zugestehen. Wie 
schön wäre es, wenn er andere Sachen machen würde. Das Problem beim Schreiner ist: Er 
setzt sich jeden Tag Prioritäten und macht das Wichtigste zuerst. Er ist ein Workaholic, ein 
Aktivist, ein Denker, ein Visionär, ein Friedensstifter, ein Weltreformer, jemand der die 
geistige Weiterentwicklung der Menschheit vorantreiben möchte und jetzt kommt das 
Unglaublichste überhaupt. Er ist in der Lage trancemediale visuelle akustische 
Kommunikation mit Gott zu unternehmen, als Erster und einziger Mensch in der gesamten 
Menschheitsgeschichte. Zudem hat der liebe Gott ihn zu seiner Stimme und zu seinen Händen 
gemacht und will ihm die Gottesnachfolge übertragen. Das klingt sehr unglaubhaft, aber wir 
wissen aus der Persönlichkeitsanalyse, dass der Schreiner ein durch & durch gerader Michl 
ist, was bedeutet er lügt nicht, man kann ihm alles glauben und ihm völlig vertrauen, das hat 
er in seinem gesamten Leben allen bewiesen. Das hat natürlich auch die CIA längst erkannt 
und schreitet deshalb nicht ein. Der Schreiner ist für das gesamte weltweite fein eingerichtete 
korrupte System das größte Gefährdungspotenzial, das größte Bedrohungspotenzial und das 
größte Risiko was es jemals gegeben hat. Am Schreiner hängt alles ab. Er wird die Welt 
reformieren und der Menschheit den Frieden bereiten. Er & der liebe Gott zusammen sind 
unschlagbar. Das ist das Hauptproblem was alle bösen Menschen jetzt haben. Der liebe Gott 
und sein Klaus Schreiner. Noch niemals zuvor hat der liebe Gott sich auf Erden eingemischt. 
Er hat uns ja den freien Willen gegeben und uns auch die volle Verantwortung darüber 
auferlegt. Wir sind ja für sämtliche Taten und Unterlassungen voll und ganz verantwortlich. 
Allerdings reicht es dem lieben Gott schon seit langer Zeit wie die Herrschenden in Amerika 
sich aufführen und viele göttliche Geschöpfe ermorden. Gott hat sich alle 8 Milliarden 
Menschen ganz genau angesehen und hat sich für Klaus Schreiner entschieden. Er ist die 
göttliche Auswahl. Unser aller Problem hat also göttlichen Ursprung und der liebe Gott ist auf 
der Seite von Klaus Schreiner. Dass dürfen wir niemals außer Acht lassen, sonst handeln wir 
uns noch göttliche Vergeltung ein. Gott hat gegenüber Schreiner geäußert, dass er der 
Menschheit eine allerletzte Chance einräumt oder uns alle ausrottet. Mit Gott ist also derzeit 
überhaupt nicht zu spaßen. Er meint es ernst. Und Schreiner kann man glauben was er 
geschrieben hat. Wir befinden uns dadurch in einer Zwickmühle enormen Ausmaßes. 
Zwischen Gott und dem Bösen. Es sieht ein wenig danach aus, als würde der Teufel den lieben 
Gott zum Endkampf auffordern. Wer ungläubig ist und keine Vorstellungsvermögen über Gott 
besitzt, wird das alles nicht glauben können. Aber wie glaubhaft ist denn jemand, der glaubt 
oder davon überzeugt ist, dass der Zufall das gesamte Universum und das Leben geschöpft 
hat. Also eines ist klar, wir alle aus der Totschweigerverschwörung sind davon überzeugt, dass 
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der Schreiber völlig gesund ist, körperlich und geistig, dass er es völlig ernst meint, dass er 
genial und sehr wissend ist, dass er zahlreiche Kompetenzen hat, dass er nicht von seinen 
Lebenszielen abgehen wird und dass er ist, der er ist. Nein, noch niemals in der gesamten 
Menschheitsgeschichte hat jemand das gemacht, was der Schreiner gemacht hat. Er hebt sich 
von 8 Milliarden Menschen völlig ab. Auch von den 111 Milliarden die bisher existiert haben. 
Er ist so vielfältig außergewöhnlich, dass es schon fast unheimlich ist. Er schreibt immer, dass 
das was er kann, jeder könnte, wenn er wollte. Er eigentlich nichts Besonderes ist. Er hat sich 
nur selbst zudem gemacht, was er jetzt ist. Er hat sich ein Leben lang optimiert. Er ist so 
optimiert wie kein anderer. Das gibt ihm die Möglichkeit so zu sein, wie er ist. Man kann ihn 
auch als das größte Vorbild in der gesamten Menschheitsgeschichte betrachten. Niemand 
zuvor hat jemals das zustande gebracht, was er zustande gebracht hat. Er ist ein Geschenk 
Gottes für die gesamte Menschheit. Wenn jemand die Menschheit retten kann, dann er. Wenn 
jemand den Weltfrieden herstellen kann, dann er. Wenn jemand eine Weltreform unternimmt, 
dann er. Wenn jemand die gesamte Menschheit zur geistigen Weiterentwicklung anstoßen 
kann, dann er. Er ist einfach so unglaublich, dass man es eigentlich gar nicht glauben kann, er 
es aber allen beweist, dass es so ist, dass man ihm glauben kann. Und nein, er ist zwar ein 
Geistführer, wird aber keine neue Religion begründen. Er ist der Überzeugung, dass Jesus 
Christus ein Mythos ist und nie gelebt hat. Die weltliche Kirche und die Kirchengeschichte 
verurteilt er sehr. Er ist ein Vertreter des Humanismus, also der Menschlichkeit. Man kann 
den Schreiber nicht diffamieren, denunzieren, schlecht machen, ins rechte Eck stellen, da 
macht man dich selbst völlig unglaubwürdig und lächerlich und zeigt seine hässliche Fratze. 
Das kann einfach nicht funktionieren aufgrund der tadellosen Lebensführung von Schreiner. 
Auch hier hat er Null Angriffsfläche. Er ist nahezu perfekt. Allerdings hat er uns neulich 
eingestanden, dass er seit zehn Jahren aufgrund unseres Verhaltens zum Alkoholiker und 
Kiffer mutiert ist um mit dem ganzen leichter klar kommen zu können. Wir haben ihn also in 
eine Drogensucht aufgrund unseres Arschlochverhaltens gedrängt. Trotzdem gelingt es ihm 
jeden Tag viele, viele Seiten zu verfassen, wo jeder der sinnerfassend lesen kann, bemerkt, 
dass das alles seine Berechtigung besitzt, was er uns schriftlich mitteilt. Die CIA hat schon 
mehrere Think-Tanks damit beauftragt eine Schreinerlösung auszuarbeiten, was aber bis heute 
zu keinen vernünftigen durchführbaren Ergebnissen geführt hat. Zudem hat Schreiner sich 
schriftlich mitgeteilt, dass er weiß, wie er sterben wird und was danach passieren wird. Er ist 
fest davon überzeugt, dass er einen CIA-Kopfschuss abbekommt und danach es ein weltweites 
Blackout geben wird. Wenn das so sein wird, wird er die allerletzten Ungläubigen von sich 
und dem lieben Gott überzeugen können. Zudem behauptet er seit Monaten, dass er einen 
Weltfriedensintensionsmasterplan ausgearbeitet hat, welchen er bereits ausrollt. Der Schreiner 
ist uns in allen Bereichen weit voraus. Er hat sich über 35 Jahre auf das vorbereitet was er jetzt 
durchzieht. Wir sind alles Zeitzeugen von Schreiner und einer anstehenden Zeitenwende. 
Niemals zuvor werden sich in so kurzer Zeit sehr viele Angelegenheiten zum Positiven 
verändern, wie wir es in den nächsten zehn Jahren miterleben werden. Das ist jetzt schon 
abzusehen und das ist eigentlich aus Sicht der Menschheit sehr zu begrüßen. Allerdings wird 
unser Totschweigergeschäftsmodell und die daraus lukrativen Einnahmen dadurch einem 
Ende zugeführt. Gut wäre es, wenn die gesamte Totschweigerbranche sich zu einem Meeting 
zusammensetzt und ein Brainstorming unternimmt und das Schreinerlösung ausdiskutieren. 
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Es geht um alles oder nichts. Es geht um unser Fortbestehen oder unseren Untergang. Es geht 
um Freiheit oder langjährige Zuchthaus oder Gefängnisaufenthalte, es geht um unsere 
Glaubwürdigkeit und das Vertrauen unserer Rezipienten. Wenn wir das noch immer nicht auf 
dem Schirm haben, sind wir alles Realitätsverweigerer. Es ist an der Zeit Tacheles zu reden 
und eine Gangart Lösung zu erarbeiten. Es kann doch nicht sein, dass sich die gesamte 
Hofberichterstattertotschweigerbranche sich von einem alleine fix & fertig machen lässt. Wir 
sollten versuchen dem irgendwas entgegen zu setzten und nicht auf unseren Untergang warten. 
Wir müssen kämpfen, um unser Totschweigerleben zu sichern und zu bewahren. Wenn wir 
dem Schreiner weiter das Feld überlassen wird es ihm früher oder später auch sicher gelingen 
alles einzunehmen. Zudem ist der Schreiner ja auch ausgebildeter 
Jagdkampfgruppenkommandant und ein Stratege. Er hat ja auch sehr gute Kontakte zu 
hochrangigen Offizieren bis zum General. Das dürfen wir nicht unterschätzen. Die CIA ärgert 
sich gerade, dass er ein Buch über den amerikanischen militärisch-industriellen Komplex 
geschrieben hat. Wenn die CIA heute erfährt, dass er auch noch ein weiteres Buch über das 
illegale außergerichtliche Drohnenmordprogramm schreiben wird, dann wird es sie noch mehr 
ärgern. Der Schreiner versteht es sehr gut, seine Gegenspieler zu provozieren. Er spielt mit 
uns allen ja sein Glasperlenspiel wie er es nennt. Er ist ein großer Meister in vielen Bereichen, 
da er jahrzehntelang sich geübt hat. Er besitzt eine so große Überlegenheit, dass kein 
vernünftiger Mensch sich ihm in den Weg stellt. Wer Gott auf seiner Seite hat, ist unbesiegbar. 
Der Schreiner hat aber noch viele weitere Allianzen. Zudem ist er uns auch dabei voraus, weil 
er der Erste und bisher einzige Mensch in der gesamten Menschheitsgeschichte ist, der es 
geschafft hat sich seine eigene Braincloud einzurichten und zu nutzen. Wie soll man es 
überhaupt mit einem solchen Menschen nur aufnehmen, das ist zum Scheitern verurteilt. Wir 
alle haben das jetzt schon öfters in unserer Totschweigerredaktion durchbesprochen. Niemand 
fällt auch nur irgendeine Lösung ein, die Erfolg haben könnte. Schreiner weiß einfach viel zu 
viel und ist ein Kaufmann durch & durch. Wir sollten uns eigentlich aufgrund unserer 
Chancenlosigkeit eingestehen, dass wir unser Geschäftsmodell ändern sollten um irgendwie 
ein Überleben uns zu sichern. Allerdings kann es gut möglich sein, dass wir keine Zukunft 
mehr haben, da die Kriminalpolizei auf unserer Totschweigerfährte ist und so gut über alles 
Bescheid weiß, dass jeder Kriminalpolizist uns auflaufen lassen kann und wird. Wir befinden 
uns zwar noch auf freien Fuß, allerdings stehen wir bereits mit einem Bein im Gefängnis. 
Wenn wir Pech haben, werden wir alle zusammen unsere Totschweigereier und unseren 
Totschweigerschwanz öffentlich abgehackt bekommen und wir erhalten, dass von Schreiner 
proklamierte Totschweigerbrandzeichen auf der Stirn eingebrannt. Eigentlich sieht es für uns 
gar nicht gut aus, sondern im Gegenteil es sieht wirklich sehr schlecht aus. Das können oder 
sollten wir uns nicht schönreden. Hingegen sollten wir die neue Realität die zur neuen 
Normalität werden wird akzeptieren und uns an die neuen Umstände so gut es geht anpassen. 
Das machen eigentlich alle immer so, da sollten wir keine Ausnahme machen, sonst könnte es 
gut passieren, dass wir uns selbstverschuldet disqualifizieren. Das kann schneller gehen, als 
man glaubt oder denkt. Das kann einem jederzeit überraschen. Eine Polizeirazzia und eine 
Buchprüfung und wir haben alles verloren und fliegen auf. Nur dann geht alles den Bach runter 
und wir auch. Nur macht es keinen Sinn den Schreiner zu verfluchen. Der Schreiner ist der 
Schreiner und kann ja auch nicht viel dafür, dass er ein ehrlicher, liebevoller mitfühlender 
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Mensch ist. Wir haben uns alle für das Böse entschieden, dass ein großer Fehler war. Früher 
oder später müssen wir uns alle das eingestehen. Ich darf gar nicht an die ausgleichende 
Gerechtigkeit denken, sonst passiert es auch mir, dass ich mich anpisse und anscheiße. Das ist 
mir jetzt schon viel zu oft passiert, als ob sich die gesamte Hofberichterstatter-
totschweigerbranche sich einen Hosenscheißerbazillus eingefangen hat. Allerdings ist das ein 
geistiger Bazillus der von Schreiner gezielt verbreitet wurde, um uns alle mürbe zu machen. 
Wenn man etwas über Schreiner sagen muss, dumm ist er auf keinen Fall, im Gegenteil. Er ist 
eine geistige Ikone. Ein geistiges Vorbild. Er verfügt über viele geistige Vorteile. Allein sein 
Wissen ist unglaublich. Wer eine Million Seiten liest, ist eine Seltenheit. Er ist DIE absolute 
Seltenheit. Wenn jemand unglaubliche Leistungen zusammenbringt, dann er. Ich und wir alle 
müssen uns vor dem Können Schreiners tief verbergen und ihm Respekt dafür 
entgegenbringen. Was machen wir, auch hier verhalten wir uns völlig falsch und totschweigen 
ihn seit elf Jahren konsequent branchenweit gezielt, was uns allen noch auf den Kopf fallen 
wird und viele Totschweigerredaktionen in den Totschweigerabgrund stoßen werden wird. 
Das unser konsequentes branchenweites gezieltes Schreinertotschweigen keine 
Rückkopplungen haben wird ist illusionär und wird mit der allerhöchsten Wahrscheinlichkeit 
nicht eintreten, dass wir für das ungestraft davonkommen werden. Wir haben uns so viel zu 
Schulden kommen lassen, dass wir mit Sicherheit die von uns selbst eingebrockte Suppe noch 
Ausläufern müssen. Das wird mit Sicherheit kein Zuckerschlecken werden, eher im Gegenteil. 
Das wird richtig Scheiße werden. Das sollte längst allen Totschweigern klar sein und deshalb 
ist es zu befürchten, dass ein Totschweiger das Totschweigen brechen wird, um seine Eier und 
seinen Schwanz zu retten. Auf das läuft das Spiel von Schreiner hinaus. Er versucht zumindest 
einen Totschweiger zur Vernunft zu bringen und Ihm die Vorteile des Bruchs des 
Totschweigens zu vermitteln und schmackhaft zu machen. Wenn jemand eine besondere 
Beziehung zu seinen Eiern und Schwanz hat, kann das gelingen und die 
Totschweigerverschwörung steht im Mittelpunkt der Öffentlichkeit und fliegt völlig auf. Um 
das zu verhindern müssen wir uns nochmals verschwören und etwaigen Abweichlern klar 
machen, dass wir das nicht ungestraft hinnehmen werden. Wir müssen auf alle Totschweiger 
erheblichen Druck aufbauen damit Schreiner nicht sein Ziel erreicht, dass unser aller 
Untergang bedeutet. Früher oder später wird es allerdings so kommen, dass sogar die 
Öffentlichkeit alles mitbekommen wird. Dann ist unser Totschweigerspiel zu Ende und wir 
werden das erhalten, was wir uns redlich verdient haben. Das wird sehr bitter für uns alle 
werden. Wir sollten uns aber nichts vormachen, dass das früher oder später auf jeden Fall 
eintreten wird. Die Wahrheit lässt sich unterdrücken, aber irgendwann taucht sie auf und zeigt 
sich in Ihrer Nacktheit und Ganzheit. Dass Schreiner sich mit der Wahrheit verheiratet hat und 
mit 1.300 anderen Liebesgöttinnen war ein kluger strategischer Zug von ihm, der ihm sehr 
viele weitere Vorteile bringt. Wenn mich jemand nach meiner Einschätzung fragt, müsste ich 
heute zugeben, dass es so schlecht wie noch nie für uns alle aussieht. Bei einem weit 
überlegenen Gegenspieler der im Bunde mit dem lieben Gott ist, haben wir keinerlei Chancen. 
Ich müsste gegen uns wetten, wenn jemand wetten möchte. Wir verlieren mit Sicherheit. Das 
ist so klar, wie es nur klar sein kann. Wir sind die Verlierer, der Schreiner ist der Gewinner, 
auch wenn es jetzt noch nicht so aussieht, wird es so kommen. Das liegt ganz klar auf der 
Hand und ist nur eine Frage der Zeit. Die Zeit ist allerdings nicht auf unserer Seite, sondern 
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ganz klar auf der Seite von Klaus Schreiner. Wir können uns heute ja noch gar nicht vorstellen, 
was Schreiner sich noch alles einfallen lässt, oder ihm schon längst eingefallen ist. Er hat ja 
noch mehrere Joker in der Hand, wie er uns geschrieben hat, welche er zur rechten Zeit dann 
ausspielen wird. Den Gottjoker hat er ja schon ausgespielt, aber er hat noch weitere Trümpfe 
in der Hand. Er macht uns das Leben nicht gerade einfach. Er zieht die Schlinge immer weiter 
zu. Er macht uns schriftlich klar, was es geschlagen hat. Er spielt und wir totschweigen. Er 
kann sich dadurch zahlreiche Vorteile generieren. Er ist ja nicht blöde und weiß, wie man das 
Spiel spielt. Er ist ein hervorragender Spieler, eben ein großer Stratege. Er ist gewieft & sehr 
klug spielt taktisch & strategisch sein Spiel. Ein Zug nach dem anderen geht von seiner Seite 
aus. Er spielt uns an allen Fronten aus. Er zeigt uns auf, dass er mit uns machen kann was er 
will. Er kann es sich erlauben alle seine Spielzüge uns mitzuteilen, da wir chancenlos und 
schuldig sind. Wir haben uns ja selbst in unsere missliche Lage gebracht. Ihm kann man 
absolut überhaupt nichts vorwerfen, denn er macht das, was jeder vernünftige Menschen bei 
so einer Totschweigerlage machen sollte. Er ist auch hier allen ein großes Vorbild und verdient 
den Respekt aller Menschen. Natürlich zeigt er uns auch auf, wie wir bisher die 
Deutungshoheit für unsere Interessen ausgenutzt haben und diese dem Meistbietenden 
verkauft haben. Was seinen Weltreformplan angeht, auch da muss man Ihm großen Respekt 
zollen. Er setzt genau dort an, was alle Menschen von der anstehenden Weltreform völlig 
überzeugen wird. Eine leicht erreichbare Lösung, die alle Menschen finanziell bevorteilt. Da 
kann niemand nein dazu sagen, er wäre dann ja ein Vollidiot. Schreiner weiß ganz genau, wie 
man es schaffen kann, das umzusetzen, was er umsetzen will. Er hat sich das ja alles seit vielen 
Jahren erdacht, durchdacht und ausgeklügelt. Er ist ein Fuchs. Ein schlauer Fuchs. Er nutzt 
alles aus, was in seinem Möglichkeitsbereich ist. Er lässt nichts unversucht. Er ist ein Macher. 
Es wird unserer Ansicht nach nicht mehr lange dauern, bis er öffentlich bekannt wird und seine 
Lebensziele umsetzen wird. Alle Menschen werden Ihn dabei unterstützen. Alle Menschen 
mit Vernunft wollen Frieden. Alle Menschen die klar denken können, wollen Verbesserungen 
und die Ausräumung offenkundiger vorherrschende Missstände die die überwiegende 
Mehrheit finanziell benachteiligen. Er wird die korrupten Systeme alle stürzen und gegen neue 
schlanke, moderne, effiziente, kostengünstigere, transparente und korruptionsdichte Systeme 
ersetzt, er wird die Macht der Konzerne und der Vermögenden brechen, er wird imperative 
Mandate einführen, er wird die zivile Haftung einführen und er wird die größten 
Vermögensumverteilungen in der gesamten Menschheitsgeschichte durchziehen. Es werden 
alle Kriegsverbrecher, alle Drohnenmörder, alle Drohnenmordbeteiligten, alle 
Drohnenmordverantwortlichen, alle Killerkommandosoldaten, alle Folterer und alle 
Totschweiger ihre Prozesse erhalten. Das wird die größte ausgleichende Gerechtigkeit werden 
die es in der gesamten Menschheitsgeschichte jemals gegeben hat. Das wird für Abschreckung 
und für Frieden sorgen. Das wird für Gerechtigkeit sorgen. Das wird für neue 
Herrschaftssysteme sorgen, die den Namen Demokratie auch wirklich verdient haben und 
keine Scheindemokratie-Oligarchien mehr sind. Das wird alles der Vergangenheit angehören. 
Der Schreiner ist ein Cleaner. Er ist der Aufräumer überhaupt. Das was er anpackt, macht Sinn 
und hat Hand und Fuß im übertragenen Sinn. Österreich kann sehr stolz sein, einen solchen 
Sohn hervorgebracht zu haben. Wir haben ja schon mit Negativbeispielen Geschichte 
geschrieben und jetzt können wir mit einem Postivbeispiel das wieder ausgleichen und uns 
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einen großen Namen machen. Es ist heute schon abzusehen, wenn Schreiner einmal seinen 
Kopfschuss von dem CIA-Sniper erhalten wird und das weltweite Blackout einsetzen wird, 
wird Schreiner einen weltweiten Ruf als Gottes Auserwählter & Gesandter haben und die 
Tourismusstadt Innsbruck wird zum großen Pilgerort der Welt aufsteigen. Wenn man sich 
vorstellt, man wäre selbst von Gott auserwählt worden, dann müsste man an Gott zweifeln. 
Wir alle haben einfach bei weitem nicht die Klasse von Schreiner. Er ist hier um Hochhäuser 
überlegen uns allen gegenüber. Wer sein ganzes Leben immer versucht hat, in Jesus Schuhen 
durch das Leben zu gehen, ist mit Sicherheit kein schlechter Mensch, sondern im Gegenteil. 
Das Schreiner aber heute bzw. schon viel länger aber nicht mehr an die Existenz Christus 
glaubt, ist wieder eine ganz andere Geschichte die mit Tatsachen und Fakten zusammenhängt. 
Er hat ja alle Bücher von Karlheinz Deschner und ist davon überzeugt, dass Karlheinz 
Deschner hier die richtige Einschätzung als Bibelforscher gemacht hat. Unsere 
Totschweigerredaktion hat sich jetzt ja ein paar Medienwissenschaftler angestellt, die den 
gesamten Blog www.aktivist4you.at durchforsten um irgendwas zu finden, was dort nicht 
richtig ist. Sie sind jetzt schon seit drei Monaten daran alles zu überprüfen und haben bis heute 
überhaupt nichts gefunden was Fake News sind. Schreiner ist einer der bei den Tatsachen und 
Fakten bleibt und so unwiderlegbar ist. Er weiß einfach zu genau, auf was es darauf ankommt. 
Er ist auch ein sehr sorgfältiger und gewissenhafter Mensch. Eigentlich kann man 
wahrheitsgetreu behaupten er ist wahrhaftig, klug, sehr wissend, hat zahlreiche Kompetenzen 
und Fähigkeiten ist sehr gut geistig trainiert und fit, er ist allen weit voraus und daher 
uneinholbar. Nur junge Menschen können, wenn Sie sich das ganze Leben mit ihrer geistigen 
Weiterentwicklung beschäftigen und über viele Jahrzehnte nur Fach- und Sachbücher lesen 
irgendwann in vierzig Jahren seinen Geisteszustand erreichen, die anderen eher nicht. Wer 
nicht bereits ein Vielleser sein ganzes Leben lang war, hat keinerlei Chance ihn zu übertreffen. 
Er ist einfach schon zu lange in diesem „Geschäft“ tätig und kein einziger Mensch hat bisher, 
dass unternommen, was er unternommen hat. Schreiner hat bisher alle Rekorde die jemals 
geistig aufgestellt wurden längst überholt und setzt jetzt zum Rundumschlag an. Zumindest 
gehen wir davon aus, genau wissen kann man das ja nicht. Er schrieb zudem, dass er vorhat 
einen Massenerleuchtung vorzunehmen. Wenn Schreiner Zugang zu den großen Medien 
erhält, dann ist für uns alle der Zug abgefahren. Er nützt seine Chancen optimal und bereitet 
sich ja immer auf alles vor. Was wir alle noch begreifen müssen, ist: Wer unbesiegbar ist, der 
ist unbesiegbar. Sicher ist er ein Mensch aus Fleisch und Blut und man kann Ihn umbringen. 
Nur dann gewinnt er und wird der Allmächtige und derjenige der das Jüngste Gericht abhalten 
wird und über das ewige Leben verfügt und der Herr der Zeit und des gesamten Universums 
ist. Man kann es drehen wie man will, wir haben absolut und überhaupt keine Chance, der 
Schreiner hat alles durchdacht ist uns meilenweit voraus und hat das Glück mit Gott einen 
Deal abgeschlossen zu haben. Mit diesen Voraussetzungen ist man unbesiegbar. Jeder der hier 
eine andere Schlussfolgerung hat, liegt völlig falsch und irrt sich. Das ist so sicher, wie das 
Amen in der Kirche. Ich würde gerne unsere Vergangenheit in die Gegenwart und in die 
Zukunft ausdehnen, das wird aber nicht mehr funktionieren. Wenn wir stattgefundene 
Veränderungen ausblenden, werden wir die Rechnung serviert erhalten. Die Realität ist die 
Realität ist die Realität. Jeder vernünftige Mensch anerkennt das. Wer sich gegen die Realität 
auflehnt ist ein armer Realitätsverweigerer, der nicht erkennen kann, dass die Realität real ist. 
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Die Realität ist unabänderbar im Augenblick. Allerdings kann man auf die künftige Realität 
Einfluss nehmen, wenn wir in der Gegenwart Handlungen setzen, die sich in der Zukunft 
auswirken.  Ich fasse zusammen. Schreiner ist ein von Gott auserwählter Weltfriedensstifter, 
Weltreformer und Geistführer, der die geistige Weiterentwicklung der Menschheit anstoßen 
wird und die Stimme Gottes auf Erden sowie seine Hände ist. Wir dürfen uns darüber freuen, 
dass es Klaus Schreiner gibt und er das macht, was er macht. Niemand hat sich vor kurzer Zeit 
auch nur irgendwie vorstellen können, dass es jemanden wie Klaus Schreiner jemals auf Erden 
geben wird, doch ihn gibt es mit dem heutigen Tag bereits seit 54 Jahre. Das war bis vor 
kurzem einfach nicht vorstellbar. Jetzt schon. Schreiner ist der lebende Beweis für Schreiner. 
Dass er sich ganz anderes verhält wie alle anderen Menschen ist klar und verständlich. Er lebt 
das vor, was er für richtig hält und ist dadurch ein wahrhaftiges Vorbild für viele andere 
Menschen. Er ist seit über elf Jahren jeden einzelnen Tag 10-14 Stunden aktiv und setzt sich 
ehrenamtlich für das Gemeinwohl ein. Er verzichtet auf Karriere und Geld. Er gibt sein Leben 
für die Menschheit. Er hat vor über 35 Jahren mit seiner Ausbildung zur Erreichung seiner 
Lebensziele begonnen und hat jeden einzelnen Tag dafür Zeit & Tätigkeit investiert. Es ist ein 
sehr wissbegieriger Mensch der eine Lesesucht hat und über einen sehr starken Willen, eine 
unglaubliche Beharrlichkeit, Ausdauer u. v. m. verfügt. Alle Menschen mit Vernunft 
wünschen ihm nur das Allerbeste und das er Erfolg mit der Umsetzung seiner Lebensziele hat. 
Wer das nicht will, ist mit dem Bösen verbunden und ist böse oder blöde. Blöde im Ausmaß 
eines Vollidioten. Schreiners Art ist Schreiners Art. Die kann man mögen oder nicht. Er gibt 
an, dass er sich lange Zeit überlegt hat, wie er, dass alles anstellen kann und was und wie der 
beste Weg dafür ist. Er hat sich für einen provokanten, direkten, klar & deutlichen, effizienten 
und effektiven Weg entschieden. Natürlich im Wissen, dass diese Art nicht allen gefällt, aber 
man es ja nicht allen recht machen kann und da gewisse Abstriche machen muss. Das geht 
nicht anders. Am Ende wird man sehen, ob diese Art & Weise zielführend ist/war. Das kann 
man jetzt noch gar nicht abschätzen, das wäre viel zu früh und das Ende noch in ferner Sicht 
liegt. OK. Ich feiere meine Geburtstage schon seit langer Zeit nicht mehr. Schon über zwanzig 
Jahre. Ich bin froh, wenn mich keiner anruft und mich alle in Ruhe lassen. Heute allerdings, 
ich weiß nicht warum, habe ich Lust ein Bier zu trinken und es ist gerade mittags. Das habe 
ich normalerweise nie und gibt mir zu bedenken. Sie haben mich ja mit Ihrem 
Arschlochverhalten in den Alkohol getrieben und heute möchte ich schon zu Mittag ein Bier? 
Ich habe ja morgen (für Sie heute) Geburtstag. Heute (für Sie gestern) mittags schon ein Bier 
zu trinken oder vielleicht zwei, wer weiß, kommt mir so vor, als ob jemand in Feierlaune ein 
Frühschoppen abhält. Allerdings machen das normalerweise die Bayern und haben dazu 
Weißwürste, süßen Senf, Brezeln und ein Weißbier und da man das Weißbier in 0,5 Liter 
Schoppenform trinkt, heißt der ganze Frühschoppen. Das Frühschoppen kann ja schon ganz 
in der Früh stattfinden, das heißt zwischen 10-11 Uhr und wird auch als Bierbrunch bezeichnet. 
Saufen in Niedlichkeitsform ausgedrückt, also Frühschoppen oder Bierbrunch, klingt doch 
viel netter als morgendliches Alkohol saufen. Ich komme mir jetzt vor wie der letzte Alki und 
mache mir schwere Selbstvorwürfe, dass ich erstmals mittags ein Bier haben möchte. Wo wird 
das enden? Auf der Parkbank und einer Brücke in der Klapps Mühle beim kalten Entzug? 
Nachdem man das ja nicht weiß und ich davon überzeugt bin an einem Gehirnkopfschuss zu 
sterben, brauche ich mir keine Sorgen darüber zu machen, dass ich wegen Alkoholkrankheit 
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sterbe. So ein CIA-Kopfschuss hat ja auch was Gutes, man kann sich an ihm festhalten und 
hat Sicherheit über seine Todesart. Und ja, so ein Kopfschuss bläst einem das Lebenslicht in 
Sekundenschnelle aus. Viele checken gar nicht und sind tot. Als Toter checkt man auch nicht, 
dass man tot ist. Das ist so wie bei dummen Menschen, die nicht checken dumm zu sein. Oder 
bei Totschweigerarschlöchern, die nicht checken Totschweigerarschlöcher zu sein. Das ist ja 
in etwa so als wenn man eine oder viele Illusionen hat und nicht merkt, dass man eine oder 
viele Illusionen hat. Die allermeisten Menschen denken ja über ausreichend Grips zu verfügen. 
Ein Irrtum. Die allermeisten Menschen denken bereits geistig voll entwickelt zu sein. Ein 
Irrtum. Die allermeisten Menschen denken gut informiert zu sein. Ein Irrtum. Die allermeisten 
Menschen checken nicht, dass in allen NATO-Staaten aber auch in der Schweiz, Österreich 
und in Schweden ein Rechtsbankrott vorherrscht, der aufgrund der ausgeübten Lizenz zum 
Morden besteht. Die allermeisten Menschen glauben in Österreich, dass wir neutral sind. Ein 
Irrtum. Die allermeisten Menschen erkennen ja nicht einmal, dass wir uns seit über zwanzig 
Jahren aktiv am Drohnenkrieg beteiligen. Die allermeisten Menschen checken ja immer noch 
nicht, dass wir seit Jahrzehnten eine branchenweite vielfache gezielte 
Totschweigerverschwörung laufen haben. Die allermeisten Menschen checken ja immer noch 
nicht, dass es eine weltweite US-NATO-Kriegsverkäufer-Kriegspartner-Verschwörung am 
Laufen ist. Die allermeisten Menschen haben einen so großen geistigen blinden Fleck von der 
Größe der Vereinigten Staaten, Europas, Chinas und Indiens zusammen ist. Denn so groß ist 
das Schattenkriegsgebiet der CIA-Drohnenmörder von dem die Menschheit nichts weiß. Die 
allermeisten Menschen wissen von der staatlichen Beteiligung aller NATO-Staaten, der 
Schweiz, Österreichs und Schwedens beim größten Terrormordprogramm in der gesamten 
Menschheitsgeschichte nichts. Warum die Menschen über so viel nicht Bescheid wissen? Weil 
die Medien es totschweigen. Gezielt totschweigen. Um keine Empörung aufkommen zu 
lassen. Um keine Proteste zu bewirken, um keine Aufschreie, keine Forderungen zu bewirken. 
Damit kein Veränderungsdruck auf die Machtzentren zustande kommt. Darum. OK. 
Betrachten Sie den obigen Text als Einleitung. Jetzt kommen wir zum Hauptstück des 
heutigen offenen Briefes. Das Wunder Klaus Schreiner. Wenn etwas oder jemand in seiner 
Art über das Gewohnte bei weitem alles andere übertrifft und wirklich außergewöhnlich ist, 
dass es große Verwunderung, großes Erstaunen hervorruft, es der Erfahrung widersprechendes 
und deshalb der unmittelbaren Einwirkung einer göttlichen Macht oder übernatürlichen 
Kräften zugeschriebenes Geschehen ist, ein Ereignis ist, das großes Staunen erregt, dann 
spricht man allgemein von einem Wunder. Somit kann ich mit gutem Recht von mir 
wahrheitsgetreu von dem Wunder Klaus Schreiner schreiben. Ich verwundere praktisch jeden. 
Verwunderung zu erzeugen ist mir gegeben. Viele können es einfachen nicht glauben was 
alles ich mache und bereits gemacht habe. Ich bin ein lebendiges wandelndes Wunder. Kennen 
Sie irgendjemanden anderen der über dreizehn Jahre hindurch nur Fachbücher gelesen hat und 
über 1 Millionen Seiten sich geistig einverleibt hat. Kennen Sie irgendjemand der in elf Jahren 
weit über 1.300 offene Briefe mit weit über 20.000 Seiten geschrieben hat um alle staatlichen 
Missstände und Ungerechtigkeiten zu thematisieren. Kennen Sie irgendjemand der über 
13.000 Blogbeiträge in elf Jahren mit weit über 50.000 Seiten veröffentlicht hat. Kennen Sie 
irgendjemanden der in knapp vier Jahren über 4.300 Videos selbst produziert hat? Kennen Sie 
irgendjemanden der einen Weltfriedensintensionsplan entwickelt hat? Kennen Sie 
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irgendjemanden der 30 Silberlinge als Verräter Lohn der Tiroler Landesregierung vor Füßen 
geworfen hat. Kennen Sie irgendjemand der als einziger in ganz Österreich sich gegen die 
zwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung sich zur Wehr setzt und auf der Abhörstation 
Königswarte die Satellitenschüsseln mit Kunstblut eingefärbt hat? Kennen Sie irgendeinen der 
alle Drohnenmordverantwortlichen und alle Totschweigermedien angezeigt hat? Kennen Sie 
irgendjemanden der sich auch eine geistige Braincloud eingerichtet hat? Kennen Sie 
irgendjemanden anders der mit Gott trancemedial akustisch visuelle Kommunikation betreibt? 
Kennen Sie irgendjemanden der von Gott auserwählt wurde sein Nachfolger und die Stimme 
Gottes auf Erden und seine Hände auf Erden zu sein? Kennen Sie irgendjemanden der seit elf 
Jahren mit über 45.000 ehrenamtlichen Aktivistenstunden versucht sämtliche offenkundigen 
vorherrschenden Missstände und Ungerechtigkeiten zu thematisieren und zu fordern, dass 
diese endlich von den Hofberichterstattertotschweigemedien kritisiert werden, damit man 
diese endlich politisch ausräumt? Sie wundern sich darüber, wie jemand auf Geld und Karriere 
verzichtet um das alles sowie die Weltfriedensstiftung, die Weltreform und den Anstoß zur 
geistigen Weiterentwicklung der Menschheit vorantreiben und anstoßen möchte. Kennen Sie 
jemanden der 35 Jahre lang Autodidakt die geistige Meisterschaft unternommen hat und es 
geschafft hat sich seine eigene Genialität zu erarbeiten? OK. Wenn Sie hier andere Meinung 
sind, dann wissen Sie ja wie Sie mich erreichen können und mir Ihre Einwände schriftliche 
mitteilen können. Wenn Sie mir auch hier eine stille Zustimmung geben, weiß ich Bescheid, 
dass Sie keinerlei Einwände haben, da Fakten und Tatsachen Fakten und Tatsachen sind und 
auch Sie der Überzeugung sind, dass es sich bei mir um ein lebendes „Wunder“ in Form eines 
ganz normalen Menschen handelt. Die Frage die sich hier ergibt, ist: Welche Wunder haben 
Sie denn zu bieten oder aufzuwarten? Gehen Sie in sich und reflektieren Sie Mal Ihr gesamtes 
Leben und dann schreiben mir, was Ihr Ergebnis ist/war. OK? OK. Dann heiter weiter im Text. 
Ja, mittlerweile trinke ich mein erstes Bier und es ist gerade 13.00 Uhr. Mein „Problem“ ist, 
dass wenn ich trinke, ich ziemlich schnell trinke. So ein Bier ist in 10-15 Minuten Geschichte. 
Das noch größere Problem ist, wenn ein Biertrinker auch Wein trinkt, denn den trinkt man 
dann auch viel zu schnell. Das bewirkt eine rasche Alkoholisierung, also eine effiziente und 
effektive Alkoholisierung. Wenn ich wegen Ihnen was trinke, dann dauert es meist nicht lange 
und ich gehe schlafen, da ich alkoholisiert bin. Ich werde nicht aggressiv, wenn ich betrunken 
bin, nein ich werde müde und gehe schlafen und schlafe ein. Nach ein paar Stunden bin ich 
dann wieder soweit nüchtern und ausgeschlafen, dass ich aufwache und mir denke, was es ist 
so früh und ich bin schon ausgeschlafen. Dann fällt mir ein, dass ich allermeist zwei Biere und 
eineinhalb Falschen Wein in kurzer Zeit getrunken habe. Das mache ich jetzt wegen Ihnen 
schon seit gut zehn Jahren, plus minus ein paar Monate. Damals habe ich mir gedacht, es kann 
doch nicht sein, dass alle Hofberichterstatter mir gegenüber sich so arrogant & ignorant wie 
richtige Arschlöcher verhalten, obwohl ich Ihnen Ihre Arbeit gemacht habe und Ihnen allen 
gut recherchierten faktenbasierten Daten vorgelegt habe. Mittlerweile weiß ich ein wenig mehr 
und weiß, dass wir es mit einer auf Steuergeld basierten Hofberichterstatter-
totschweigerbranche es zu tun haben, die alle gekauft sind und völlig abhängig und süchtig 
nach unserem Steuergeld sind. Ich hätte mir früher nie vorstellen können, dass eine gesamte 
Branche völlig gleich agiert OHNE eine einzige Ausnahme zu haben. Normalerweise nimmt 
man an, auch bei den Hofberichterstattertotschweigern gibt es Mütter & Väter, die nicht 
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wollen, dass ihre Kinder in einer kranken Gesellschaft aufwachsen müssen. Aber wer seine 
Seele dem Geld, dem Bösen, der CIA, den Konzernen, den Kriegsverkäufern, dem Teufel 
verkauft, verkauft auch alle Österreicher und auch seine ganzen Freunde und seine Familie. 
Das hätte ich mir früher einfach nicht vorstellen können. Jetzt hat man mich in den letzten elf 
Jahren vom Gegenteil überzeugt. Das spielt für Totschweiger überhaupt keine Rolle. Die 
verkaufen alle und belügen alle und hochverraten alle sowie sie alle verarschen als auch alle 
für dumm & dämlich verkaufen. Da mache ich mir überhaupt nichts mehr vor, dass liegt klar 
auf der Hand. Es ist zwar tragisch was ist, aber die Realität ist wie sie ist, sie ist die Realität. 
Menschen die soweit gesunken bzw. so tief gefallen sind, wie die gezielten Totschweiger sind 
keine Menschen mehr, nein, es sind alles Unmenschen. Sie haben sich selbst entmenschlicht. 
Wieviel Zorn, Wut, Hass, Ärger das erregt wird die nahe Zukunft weisen. Es kommt mit 
Sicherheit etwas Gewaltiges auf die Hofberichterstattertotschweiger zu. Etwas ganz Neues. 
Etwas mit dem die Totschweiger nicht gerechnet hätten. Etwas Einschneidendes, bzw. etwas 
Abhackendes. Zack-zack, hack-hack. Was zu viel ist, gehört weg. Natürlich nur, wenn es vom 
Totschweiger-Volkstribunal demokratisch entschieden wurde, dass es weggehört, sonst nicht. 
Nur ist es sehr schwer vorstellbar, dass das Totschweiger-Volkstribunal plötzlich eine andere 
Meinung hat, wie bis vor kurzem. Mein letzter Stand ist, dass alle die gleiche Meinung darüber 
haben, also es mit ziemlicher Sicherheit demokratisch beschlossen wird. Warum sollte man 
gezielte Totschweiger, die seit Jahrzehnten die gesamte Bevölkerung belügen und verraten 
und für dumm und dämlich verkaufen sowie finanziell benachteiligen lassen, alles durchgehen 
lassen? Das würde sich mir und niemanden erschließen. Das würde ja einen Volksaufstand 
auslösen und die Forderung nach: Wir wollen Ihre Eier & Schwänze, Sie haben es nicht 
anderes verdient-Skandierungen auslösen. Ich denke mir, dass dies natürlich auch einen 
gesellschaftlichen Druck auf das Totschweigervolkstribunal auslöst, allerdings die Experten 
& Fachleute wissen, wie Gerechtigkeit funktioniert. Darum brauchen wir uns eher keine 
Sorgen machen, dass Totschweiger irgendwie sich durchschlängeln können. Das wird es 
meiner Einschätzung nach nicht geben und das kann man ausschließen. Die Leute sind ja nicht 
dumm und wissen was für eine gesellschaftliche Verantwortung Sie alle mit der Leitung des 
Totschweiger-Volkstribunals Sie übernommen haben. Sie sind praktisch der verlängerte Arm 
der ausgleichenden Gerechtigkeit und sind sich sicher über Ihre Verantwortung bewusst und 
werden Ihrer Verantwortung nach bestem Wissen gerecht werden. Also, alles in der Butter, 
das wird schon laufen und schief gehen. Die Totschweiger werden an diesem Tag überhaupt 
nichts zum Lachen haben, es sei denn, sie nehmen Lachgas zu sich, aber sonst nicht. Umso 
später es wird, umso ungemütlicher wird es für alle Totschweiger werden. Zuerst der Prozess, 
dann das Urteil, dann die Vollstreckung bzw. Abhacken, dann das Brandzeichen, der 
Abtransport, die Elektrostarkstromschlagtherapie und das Kennenlernen der neuen Zuhälter 
der Totschweigerknasthuren. Dann wieder Elektrostarkstromtherapie und Vergewaltigung 
durch alle Insassen. Dann wieder Elektrostarkstromtherapie und Vergewaltigung durch alle 
Insassen. Dann wieder Elektrostarkstromtherapie und Vergewaltigung durch alle Insassen. 
Dann wieder Elektrostarkstromtherapie und Vergewaltigung durch alle Insassen. Das geht 
dann so in etwa 15-18 Jahre, meiner Einschätzung nach. Überhaupt kein Zuckerschlecken. 
Allerdings hatten alle Totschweiger auch überhaupt keine Skrupel uns gesundheitlich zu 
gefährden, uns zu belügen und zu betrügen sowie uns zu verarschen als auch uns für dumm 
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und dämlich zu verkaufen und zu guter Letzt uns auch alle zu verraten. So geht man ja wirklich 
mit seinen Kunden um. Nein, das tut man nicht. Und schon gar nicht über zwanzig Jahre allen 
unsere aktive Drohnenkriegsmordbeteiligung totzuschweigen. Das geht gar nicht. Daher 
werden wir uns alle von den Hofberichterstattertotschweigern verabschieden und ihnen allen 
den Rücken zukehren, damit sie auch alle ihre Anzeigenkunden verlieren und dabei den Löffel 
abgeben. Die zahlreichen Jobs die dabei verloren gehen sind selbstverschuldet und mehr als 
gerechtfertigt. So, jetzt habe ich genug und blende hier noch einen Text ein, der vor diesem 
Text entstanden ist. 

Oje, heute (für mich morgen) ist schon wieder so ein Tag, wo man schon wieder ein Jahr älter ist. 
Das kommt allerdings alle Jahre vor und im Laufe der Zeit gewöhnt man sich daran. Gestern habe 
ich mich dazu entschieden noch ein weiteres kleines Büchlein zu schreiben. Dieses Mal wird es 
ein wenig mehr Seiten haben. Ich denke so an die 150 Seiten. Dieses Mal wird es um das größte 
Terrorprogramm der Menschheitsgeschichte, das illegale außergerichtliche 
Drohnenmordprogramm gehen, an dem auch Österreich aktiv beteiligt ist. Dann wird es 
wiederrum schneller in Buchform erscheinen, als es in den Medien berichtet wird. Zwanzig Jahre 
reichen den Medien ja anscheinend nicht aus, um darüber zu berichten. Ich denke ich werde für 
die 150 Seiten ca. eine Woche nebenbei benötigen. Aber schauen wir mal, dann werden wir schon 
sehen. Das allermeiste habe ich ja schon geschrieben, jetzt muss ich nur noch die richtige 
Reihenfolge für die Texte finden, damit es ein aufklärendes Büchlein wird. Die Rückmeldung 
meines Lektors für das erste Büchlein habe ich gestern erhalten und war: Er findet es immer besser 
und denkt, dass es sich einige Tausend Male verkaufen lässt. OK. Zurück zu uns. Bei Ihnen 
herrscht ja neben dem Totschweigen Stillstand vor. Bloß keine Veränderung. Alles gleich lassen. 
Totschweigen, totschweigen, totschweigen. Arschlochverhalten, Arschlochverhalten, 
Arschlochverhalten. Dass das Ihnen nicht zu blöde wird. Was werden Sie der Öffentlichkeit 
erklären? Ähhhh, mir ist nichts anderes eingefallen als totzuschweigen. Aber das werden wir ja 
noch zu hören bekommen. Eines sollte Ihnen allerdings bewusst sein. Totschweigern glaubt man 
nicht. Totschweigen ist ja eine Form des Lügens. Sie erinnern sich? Die hinterlistigste Lüge ist 
die Auslassung. Also wer soll Ihnen überhaupt noch glauben? Egal was Sie lügen/sagen, man wird 
es nicht für wahr halten. Wer so lange wie Sie lügen, ist ja noch viel unglaubhafter. Vielleicht 
sollten Sie überhaupt nichts sagen und alles ihrem Anwalt überlassen, bevor Sie das 
Totschweiger-Volkstribunal anlügen, ist es besser es nicht zu tun. Das würde ja Ihre Strafe härter 
machen, da Belügungen des Totschweiger-Volkstribunals allen Totschweigern angelastet werden 
und die Strafen dann höher ausfallen. Daher ist es vielleicht für Sie besser Sie halten den Mund 
und überlassen alles Ihrem Anwalt. Haben Sie sich schon einen guten Anwalt besorgt? Sie haben 
sich noch nicht umgesehen? Sie wissen, wenn man abgeholt wird, hat man keine Zeit mehr, dies 
zu tun. Wenn Sie sich denken, Sie haben alle Zeit der Welt, dann irren Sie sich schon wieder. Das 
würde ich Ihnen nicht empfehlen und würde es Ihnen sogar dringend abraten. Es ist ja immer 
wichtig die Prioritäten zu erkennen und immer das Wichtigste zuerst machen. Wenn man das 
Wichtigste zu erst gemacht hat, dann ist das Wichtigste schon Mal erledigt und man weiß, dass 
das Wichtigste erledigt ist. Gut. Wenn wir hier weiterkommen wollen, wäre es wichtig, Sie 
kommen in die Spur und versuchen sich normal zu verhalten. Können Sie das noch? Wenn nicht, 
melden Sie sich rein mit dem Kennwort: „Normal“. Sie können aber auch gleich zum Psychiater 
gehen, dort erhalten Sie das was Sie benötigen vom Fachmann persönlich. Das wäre für Sie ja der 
viel bessere Weg. Stellen Sie sich vor: Sie gehen zum Psychiater und erzählen ihm Ihre 
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Totschweigerkrankheit und er erklärt Ihnen von Grund auf, was Sie falsch machen und was es gut 
wäre anders zu machen. Vielleicht haben Sie ja gerade einen hellen Moment und checken dann 
zufällig wieder um was es wirklich geht. Dann könnte es gut sein, dass Sie von ihrem 
Totschweigen schneller geheilt werden, als Sie oder ich annehmen. Dann könnten Sie wieder ein 
relativ normales Leben führen ganz ohne Totschweigen. Das wäre doch erstrebenswert. Andere 
können das selbst hinbekommen. Sie scheinen es nicht selbst auf die Reihe zu bekommen. Sie 
benötigen Hilfe. Am besten wäre ja ein Vormund, wie Sie wissen. Jeder der nicht mündig ist und 
vieles nicht mehr auf die Reihe bekommt sollte sich einen Vormund zulegen. Wenn Sie einen 
Vormund hätten, könnte ich mit ihrem Vormund in kurzer Zeit alles klären. Mit ihnen ist das nicht 
einmal in sechs Monaten möglich. Sehen Sie den Unterschied? Da ist ein großer Unterschied. Es 
ist ja schon anzunehmen, dass Sie es nicht einmal in einem Jahr draufhaben vernünftig zu werden. 
Ich könnte mir viel Schreiberei ersparen, wenn Sie einen Vormund hätten. Wenn Ihnen das Geld 
dafür fehlt, dann gibt es dafür staatliche Unterstützung. Also da gibt es keine Ausrede. Wenn Sie 
nicht bevormundet werden wollen, ist das ein Teil ihrer Krankheit. Sie sollten doch schon längst 
in die Psychiatrie und sich einweisen lassen. Dort würde man Sie anfangs Mal sedieren, damit Sie 
sich „beruhigen“ können und dann würde man verschiedene Psychopharmaka ausprobieren bis 
man Sie richtig eingestellt hat. In wenigen Tagen könnten Sie wieder halbwegs normal sein. Das 
wäre doch erstrebenswert. Das würde auch Ihr Leben in möglicherweise kurzer Zeit von Grund 
auf verbessern. Sie wollen doch wieder ein etwas besseres Leben erleben? Oder denken Sie sich, 
Sie befinden sich auf einen Sturzflug und freuen sich schon auf den Aufschlag? Sind Sie etwa ein 
Totschweigerkamikaze? Sei es wie es ist, so wie es ist, ist es nicht gut. Ihr Totschweigen muss 
abgestellt werden. Da führt kein Weg daran vorbei. Gar keiner. Ihr Problem ist, dass Sie das nicht 
auf Ihren Bildschirm bekommen. Alle die das nicht auf den Schirm bekommen, sollten längst in 
der Psychiatrie sein laufen aber noch frei rum. Nur weil Sie anscheinend auch neben Ihrem 
Totschweigen nicht viel sprechen, ist das noch niemanden aufgefallen, dass Sie längst in eine 
Psychiatrie sollten und immer noch frei herumlaufen. Wenn Sie einen Vormund hätten, der hätte 
Sie schon längst einliefern lassen oder hätte Sie in die Psychiatrie gebracht. Sie sind somit ein frei 
rumlaufender psychisch Kranker. Sie sind möglicherweise auch eine herumlaufende Gefahr. 
Damit ist nicht zum Spaßen. Das kann ins Auge gehen. Sie gefährden damit vielleicht andere 
Menschen. Wollen Sie nicht zumindest hier Vernunft an den Tag legen und sich fachmännisch 
helfen lassen? Es kann natürlich auch eine Frau sein, die Ihnen abhilft. Das spielt ja keine große 
Rolle, ob Sie ein Psychiater oder eine Psychiaterin behandelt. Wichtig ist, dass Sie behandelt 
werden. Ihr Problem scheint zu sein, dass Sie nichts mehr checken und wenn man nichts mehr 
checkt, checkt man natürlicherweise auch nicht, dass man nichts mehr checkt. Das ist ein 
Teufelskreis in dem Sie sich befinden. Dieser Teufelskreis ist nur zu durchbrechen 1. wenn Sie 
freiwillig in die Psychiatrie gehen. 2. wenn Sie sich abholen lassen. 3. wenn jemand in Ihrer 
Umgebung sich ein Herz fasst und Ihnen dabei hilft in die Psychiatrie zu kommen. Wenn Sie in 
Innsbruck wären, dann würde ich Sie in die Psychiatrie bringen und den Ärzten kurz Bescheid 
geben. Einsehen sollten Sie, wenn Sie zum Beispiel in Wien ihr Totschweigerunwesen treiben, 
dann kann ich nicht wegen Ihnen nach Wien fahren um Sie in die Psychiatrie zu bringen. Der 
Aufwand steht nicht für sich. Also müssen wir hier einen anderen Weg finden. Wenn Sie mir eine 
E-Mail mit Ihrer Abholadresse und Ihren Namen zukommen lassen, dann wäre ich bereit, Ihnen 
einen Krankenwagen zu besorgen, der Sie abholt und direkt in die nächstgelegene Psychiatrie 
bringt. Das ist normalerweise keine große Sache. Das ist ein Anruf und Sie werden abgeholt. Sie 
sind doch versichert. Also nehmen Sie Ihre Möglichkeit wahr und lassen sich professionell helfen. 
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Das würde jeder normale Mensch machen. Dafür sind ja die Fachärzte da. Damit Sie uns helfen, 
wenn wir Sie benötigen. Sie benötigen einen Psychiater, sind versichert, nehmen aber Ihre 
Möglichkeit nicht wahr, dass Ihnen jemand hilft. Sie benötigen wirklich dringend einen Vormund 
und eine fachärztliche Behandlung. Das kann ich sogar mittels einer Ferndiagnose feststellen. 
Wenn ich mich täusche, dann wäre das sehr ungewöhnlich für mich, da ich mich sehr, sehr selten 
täusche. Also, Sie können mir vertrauen und glauben, dass es für Sie das Beste ist, in die 
Psychiatrie zu gehen und sich Mal ordentlich ausreden und sich eine zweite Meinung einholen. 
Sie sollten genügend Bekleidung und Ihre Zahnbürste mitnehmen. Es ist gut möglich, dass Ihr 
Aufenthalt ein längerer wird. Aber diese Zeit sollten Sie dafür investieren, damit Sie irgendwann 
wieder von Ihrem Totschweigen abkommen und wieder halbwegs normal werden. Wäre das nicht 
auch in Ihrem Interesse, wieder normal zu werden und ein normales Leben führen zu können. 
Stellen Sie sich vor, dass Sie in Ihrem Zustand eingesperrt werden. Dann werden Sie als psychisch 
Kranker vielleicht viele Jahre eingesperrt und kein Schwein kümmert sich um Sie. Daher sollten 
Sie Ihre sich bietende Möglichkeit jetzt nutzen und sich einweisen lassen. Dann könnte es wieder 
in Ordnung kommen. Falls nicht, werden Sie ein lebenslanger Psychiatriepatient der mittels 
Psychopharmaka so gut behandelt wird, wie es irgendwie möglich ist. Sie haben doch ein 
würdevolles Leben verdient. Wenn Sie sich nicht behandeln lassen, dann stellt sich die Frage, ob 
Sie überhaupt noch ein würdevolles Leben führen können oder nur mehr so vor sich 
dahinvegetieren. Das ist doch kein würdevolles Leben mehr, wenn man so wie Sie, die ganze Zeit 
ein Arschlochverhalten an den Tag legt und totschweigt was geht und nicht mehr viel 
mitbekommt. Also ich an Ihrer Stelle, würde mich mit Sicherheit einweisen lassen und mir die 
Zeit nehmen wieder gesund zu werden. Es ist doch nicht schön, mit einer psychischen Erkrankung 
zu leben. Wenn man sich damit abfindet, handelt man falsch. Wenn Sie das gar nicht mehr 
mitbekommen, haben Sie einen Vormund dringend notwendig. Man kann es drehen und wenden 
wie man will, Sie tun sich nichts Gutes, tun anderen nichts Gutes, Sie haben ärztliche Hilfe 
notwendig und sind nicht mehr in der Lage dazu, dass erkennen zu können, daher haben Sie einen 
Vormund nötig und können aber auch das nicht mehr erkennen. Es scheint so, dass Sie überhaupt 
keine Freunde mehr haben, die Ihnen beiseite stehen. Sie sind also ein psychisch Kranker der frei 
herumläuft und totschweigt, dringend einen Vormund benötigt und längst in der geschlossenen 
Anstalt sein sollte. Ich würde Ihnen jetzt ja gerne einen Tipp geben, muss aber jetzt annehmen, 
dass Sie nicht einmal einen Tipp verstehen. Also kann ich mir das sparen. Somit schreibe ich diese 
Zeilen eigentlich nicht mehr für Sie, sondern für jemanden der irgendwann Mal Ihr Emailpostfach 
öffnet und schaut, wer was geschrieben hat. Natürlich verunsichert mich das ein wenig. Eigentlich 
sollte ich Ihren Personalchef kontaktieren und nachfragen, warum psychisch Kranke arbeiten 
müssen und nicht längst eine notwendige Behandlung erhalten. Ihr Chef hat die Aufgabe seine 
Mitarbeiter zu schützen. Wenn jemand so psychisch krank ist wie Sie, dann hat er eine notwendige 
Behandlung zu erhalten und kann jederzeit die Arbeit unterbrechen. Sie haben Rechte. Diese 
Rechte sollten Sie in Anspruch nehmen. Stehen Sie auf, gehen durch die Tür und schauen ob Sie 
in der geistigen Verfassung sind selbstständig in die Psychiatrie zu kommen. Sie haben da 
verschiedene Auswahlmöglichkeiten. Sie können die öffentlichen Verkehrsmittel benützen. Sie 
können einen Sparziergang in die Psychiatrie unternehmen. Sie können mit dem Taxi in die 
Psychiatrie fahren. Selbst fahren, davon würde ich Ihnen dringend abraten. Vielleicht ist ja 
irgendwer im Büro so nett und fährt Sie in die Psychiatrie. Oder Sie rufen die Rettung an und 
lassen sich abholen. Sie können sich ja auch eine Zwangsjacke bestellen, wenn es Ihnen lieber ist, 
mit einer Zwangsjacke standesgemäß in die Psychiatrie gebracht werden zu wollen. Da ist ja jeder 
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ein wenig anders. Der eine möchte eine Zwangsjacke, der andere eher nicht, der nächste hat damit 
kein Problem, ob mit oder ohne. Gut. Sie wissen Bescheid, dass es für Sie das Beste ist so schnell 
als möglich in die Psychiatrie gebracht zu werden und ich habe es hiermit Ihnen schriftlich 
mitgeteilt. Ich habe mich zwar überwinden müssen, es Ihnen mitzuteilen, aber es war wirklich 
angebracht und notwendig Ihnen das jetzt einmal ganz klar & deutlich mitzuteilen. Ich habe mir 
eh schon Vorwürfe gemacht, dass ich das nicht schon viel, viel früher gemacht habe. Aber ich 
hatte da aus welchen Gründen auch immer ein wenig Hemmungen Ihnen das so ganz offen zu 
sagen. Jetzt bin ich allerdings erleichtert es gemacht zu haben und brauche mir keine weiteren 
Vorwürfe mehr machen. Das befreit mich geistig ein wenig. Dass Sie ein wirklich komischer 
Vogel sind, wissen Sie sicher. Aber dass Sie ein psychisch kranker komischer Vogel sind, wussten 
Sie bisher höchstwahrscheinlich noch nicht, jetzt schon. Sonst wiederhole ich es für Sie gerne 
noch einmal. Sie sind ein psychisch kranker komischer Vogel der totschweigt und ein 
Arschlochverhalten an den Tag legt. Ich würde Ihnen viel lieber schreiben: „Ich finde Ihren 
Artikel über unsere zwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung sehr informativ und möchte Ihnen 
meinen Respekt darüber ausdrücken, dass Sie einen investigativen Artikel über diese lange Zeit 
von allen Hofberichterstattertotschweigern totgeschwiegene Thema veröffentlicht haben.“ Aber 
ich kann das nicht schreiben, da Sie keinen diesbezüglichen Artikel veröffentlich haben. 
Verstehen Sie das? Ich kann Ihnen nicht gratulieren zu etwas, was Sie nicht gemacht haben. Da 
würde Sie mich ja fragen, was mit mir nicht stimmt und ob ich phantasiere oder ob ich auf Drogen 
bin oder an Wahnvorstellungen leide. OK. Da alle Totschweiger eigentlich besser in der 
Psychiatrie aufgehoben wären, als in einer Redaktion, stellt sich die Frage, ob es vielleicht Sinn 
ergibt, alle Totschweigerredaktionen zu Psychiatrien zu erklären und jeden Tag ein paar 
Psychiater vorbei zu schicken, die die Psychopharmaka Einnahmen überwachen. Natürlich 
würden auch ein paar Pfleger und Krankenschwestern den Ärzten unter die Arme greifen, um Sie 
bestmöglich ambulant zu behandeln. Sie argumentieren, dass die Totschweigerredaktionen 
eigentlich eh schon längst reine Irrenhäuser sind und es eine sehr gute Idee ist, sowie notwendig 
wäre/ist, endlich Psychiater und Krankenhauspersonal abzubekommen? OK, ich habe natürlich 
nicht den Einblick, wie es sonst so in den Totschweigerredaktionen abgeht, aber ich habe den 
Eindruck, Sie alle haben dringend psychiatrische Behandlungen notwendig. Es könnte gut sein, 
dass die Psychiater ein Elektrostarkstromschlaggerät mitbringen und einen nach dem anderen 
damit behandeln. Wenn die Psychiater feststellen, dass Sie über Gespräche nicht mehr erreichbar 
sind, dann werden mit Sicherheit solche Geräte und sehr viel Psychopharmaka zum Einsatz 
kommen. Sie werden das Gesundheitssystem sicher stark belasten, aber was notwendig ist, ist 
notwendig und besser früher als zu spät. Sie haben eh schon viel zu lange es verabsäumt sich über 
ihre psychische Gesundheit zu kümmern und sind völlig geistig verwahrlost. Ob man Sie noch 
retten kann, oder ob man Sie ein Leben lang unter Drogen setzt, wird sich weisen und das hat der 
Facharzt zu entscheiden, der ist hier der Experte. Sie können dem Psychiater vertrauen, auch er 
will nur das Beste für Sie und Sie so schnell wie möglich wieder geistig fit bekommen. Wenn Sie 
auch Ängste vor Psychiater haben und sich auch vor Ärzten anscheißen, dann tun mir die 
Psychiater jetzt schon leid. Aber vielleicht können Sie sich ja auch um diese Angststörung 
kümmern und Sie davon befreien, also heilen. Stellen Sie sich vor, wie es ist, wenn Sie sich nicht 
ständig in die Hose pissen und reinscheißen. Können Sie sich das vorstellen? Sie scheißen jetzt 
schon so lange in Ihre Hosen, dass Sie sich das gar nicht mehr vorstellen können und Ihre 
Erinnerung an einen Hosenscheißerfreie Zeit, ist nicht mehr vorhanden und möglicherweise hat 
es diese ja auch nie gegeben? Kann gut sein, was weiß schon ich. Möglicherweise wissen das Ihre 
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Eltern nur zu genau und waren heilfroh, als Sie endlich das Elternhaus verlassen haben und nicht 
mehr überall herumgeschissen haben. Es kann ja auch gut sein, dass Sie Ihr Vater dafür immer 
geschlagen hat, wenn Sie zu Hause schon wieder reingeschissen haben. Alle Väter können damit 
ja nicht so gut umgehen und manchen platzt irgendwann der Kragen und dann kann es gut sein, 
dass einmal die Hand ausrutscht, wenn man schon wieder irgendwo reingeschissen hat. Wenn der 
Vater einmal diese Grenze überschritten hat, dann kann das auch zur Gewohnheit werden und 
man wird immer verprügelt, wenn man reingeschissen hat. Ich kann das natürlich nicht wirklich 
abschätzen aber Sie sollten zumindest eine Erinnerung daran haben. Wenn Sie das verdrängen, 
sollten Sie auch das mit Ihrem Psychiater besprechen und abklären lassen, vielleicht kann man 
das ja irgendwie geistig ausräumen. Wenn nicht, dann Pech für Sie. Ich hoffe natürlich, dass man 
Ihnen überall helfen kann und dass Sie so schnell wie möglich wieder gesund werden. Ich habe 
gar nichts davon, wenn Sie geisteskrank sind. Eher im Gegenteil. Ihre Geisteskrankheit ist ja das 
Problem des Totschweigens. Oder glauben Sie etwa Sie totschweigen einfach so und haben keine 
Geisteskrankheit. Dann würden Sie etwas verdrängen. Sie würden Ihre Geisteskrankheit 
verdrängen. Sind Sie einer von denen, die Ihre Geisteskrankheit schon länger verdrängen? Ja, 
schon wieder ein Volltreffer. OK. Habe ich mir eh schon länger gedacht, dass Sie ein Verdränger 
sind. Wahrscheinlich ergeht es allen Totschweigern wie Ihnen und alle verdrängen Ihre 
Geisteskrankheit und lassen sich nicht professionell helfen. Und genau da ist das Problem des 
Totschweigens. Da Sie nicht in der geistigen Verfassung mehr sind, erkennen zu können, dass das 
Totschweigen große Scheiße ist, können wir uns mit Ihrem Totschweigen herumschlagen und 
darüber maßlos ärgern. Nur weil Sie sich gegenüber nicht eingestehen wollen, dass Sie völlig 
geisteskrank sind und sich aus welchen Gründen immer (Angst? Dummheit?) sich nicht helfen 
lassen wollen. Ihre Dummheit oder Angst ist also ursächlich dafür, dass Sie sich 1. wie ein 
Arschloch verhalten. 2. nicht die Erkenntnis zustande bekommen, dass Totschweigen nicht geht. 
3. sich nicht in die Psychiatrie begeben und sich fachärztlich helfen lassen. Sie haben also multiple 
Probleme und sind nicht mündig diese selbst zu lösen. Sie benötigen einen Vormund und einen 
Psychiater. Das ist klar. Nur Ihnen ist es nicht klar. Das ist das Problem. Das würde ich auf 
Dummheit zurückführen. Ihre Dummheit ist Ihr und somit auch unser Problem. Wenn Sie den 
Platz räumen würden und sich einweisen und so lange von der Bildfläche verschwinden, wie Sie 
benötigen, wieder normal zu sein, dann wäre allen geholfen. Ihnen und uns. Wenn Sie uns unser 
Leben durch Ihre Unvernunft oder Dummheit vermiesen wollen, dann nicht mit uns. Das können 
Sie vergessen, wir wollen das nicht. Und wenn Sie weiter heiter totschweigen wird das ein sehr 
bitteres Ende ergeben.  
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